

Denis Capistran (Élu par acclamation)

C'est avec beaucoup d'intérêt que je sou mets ma candidature pour le poste d'administrateur de la région Sud au sein de la Mutuelle. Le défi d'être membre d'un conseil d'administration m'a toujours intéressé. Ma retraite approchant (2 ans) du domaine de la santé, je considère le moment venu d'une nouvelle responsabilité et expérience dans mon plan de carrière.

J'ai accumulé plus de 33 ans de service dans le secteur de la technologie de l'information dans le réseau de la santé, dont plusieurs au service à la clientèle. Ayant œuvré à plusieurs niveaux, incluant 6 ans comme gestionnaire (informatique, téléphonie et système téléphonique), ces expériences m'ont permis de reconnaître et de développer des qualités importantes qui seront sûrement une « plus-value » au sein de votre conseil d'administration.

J'ai la conviction que cette expérience me permettra de bien m'intégrer à ce rôle d'administrateur de la Mutuelle. Mon leadership, mon esprit logique et rationnel et ma capacité de communication font de moi un candidat intéressant pour ce poste et compenseront sûrement mon manque d'expérience en finance.

Ma présence depuis bientôt 6 ans comme marguillier de la Fabrique Saint-Pierre-de-Sorel, dont les 2 dernières années comme président de l'assemblée de Fabrique, démontre mon implication et l'intérêt que je porte au bien de l'Église catholique romaine.

En espérant que ma candidature retiendra votre attention. Je vous prie d'agréer, l'expression de mes salutations distinguées.

Denis Capistran